

RÉCOLTES FERMÈRES RÉCENTES AU CANADA

CHAMBRE DES COMMUNES,
SALLE DU COMITÉ, n° 24,
MERCREDI, 1er décembre 1909.

Le comité spécial permanent de l'Agriculture et de la Colonisation s'est réuni aujourd'hui, à 11 heures a.m., sous la présidence de M. M. S. Schell.

Le PRÉSIDENT.—Nous avons le plaisir d'avoir avec nous ce matin, à notre première séance, le Dr Wm Saunders, directeur des fermes expérimentales, qui, comme d'habitude, nous communiquera d'intéressants et précieux renseignements. Le sujet dont nous entretiendra ce matin le Dr Saunders sera sur les "Récoltes Fermières Récentes au Canada".

Dr WM SAUNDERS.—M. le président et messieurs,—Je suis heureux, assurément, de cette nouvelle occasion qui m'est offerte de me présenter devant le comité de l'Agriculture et de la Colonisation de la Chambre des communes, et de lui fournir quelques renseignements sur le travail qui se poursuit dans ce grand pays du Canada, en ce qui a trait au progrès de l'agriculture. Le sujet que je me propose de traiter ce matin, est, comme l'a mentionné le président, celui des "Récoltes Fermières Récentes au Canada". Il embrasse cependant un terrain plus vaste qu'il ne peut être parcouru en une seule séance; je devrai, en conséquence, limiter mes observations à la question des récoltes des céréales—c'est-à-dire, du blé, de l'avoine et de l'orge—et vous faire part de quelques faits qui se rattachent à ces très importantes cultures et à leur influence sur l'agriculture en général au Canada. Les cultures de la ferme au Canada sont choses de grande importance pour notre population. Pour la plupart de ceux qui se livrent à cette industrie, elles constituent une question d'importance vitale, et toutes les autres industries sont plus ou moins affectées par le volume et la qualité des récoltes, qui, toutes, réagissent sur l'ensemble des revenus du pays.

CHAMPS EN CULTURE EN 1908.

Les champs en culture en 1908 occupaient 28,505,693 acres et l'on rapporte qu'ils ont produit une récolte qui, estimée aux prix des marchés locaux, atteindrait à la valeur de \$42,532,000. Les récoltes de 1909 ont été plus fortes que celles de 1908, mais, faute de tous les détails, on n'en peut pas parler avec le même degré d'exactitude que pour ce qui concerne la dernière de ces années.

Par M. Henderson:

Q. Cette estimation ne s'applique-t-elle qu'aux céréales?

R. Non, elle s'applique à toutes les récoltes de la ferme.

Q. Est-ce la valeur de toutes les récoltes en général?

R. J'aurais dû m'exprimer clairement. C'est la valeur de toutes les récoltes de la ferme.

BLÉ.

Le blé, qui est peut-être la plus importante des céréales, occupera d'abord notre attention. Les estimations approximatives pour 1909—telles que faites le 31 août